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ACTA DEL PLENO ORDINARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE LA RAYA, CELEBRADO
EL DÍA 25 DE ENERO DE 2024 A LAS 20’30 HORAS.

Expediente 2024/015/000373

En La Raya a 25 de Enero de 2024, siendo las veinte horas y cuarenta minutos en el
Centro Cultural de la pedanía, se reúne el Pleno de la Junta Municipal para celebrar sesión
ordinaria en primera convocatoria,  con la presencia del Presidente Don José Hernández
González,  asistido  por  la  Secretaria  Doña  M.  Carmen  Porras  Sánchez,  que  ejerce  las
funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos.

Asisten los Sres. Vocales integrados en los siguientes grupos políticos:

Por el Grupo Municipal del Partido Popular
Don Antonio Paredes Caravaca
Don Antonio Hernández Pujante
Doña María del Carmen Caballero Cárceles (Ausente)

Por el Grupo Municipal del Partido Socialista de la Región de Murcia
Don José Hernández González
Don Juan Antonio Martínez Díaz
Don Antonio Lajarín Romero
Doña Ginesa Asensio Gómez
Doña Rosario Hernández González

Por el Grupo de VOX
Don Damián Egea Cascales (Ausente)

El número de vocales asistentes es de 6 más el Presidente.

Existiendo el quórum necesario para celebrar el Pleno Ordinario se procede a debatir
y votar el siguiente orden del día.

1. Aprobación, si procede, del acta del Pleno Ordinario celebrado el 30 de Noviembre
de 2023.

Se aprueba el acta por unanimidad.

2.- Estado del presupuesto e informe de gastos realizados posteriores al 27 de
Noviembre de 2023.

El Presidente informa del presupuesto del que dispone la Junta para el año 2024
para el capítulo II: 43.715 €, hasta el día de la fecha no se ha realizado ningún gasto con
cargo  a  este  capítulo.  Los  remanentes  del  capítulo  de  inversiones  todavía  no  se  han
incorporado. Se realizó una obra en los aseos del CEIP NTRA  SRA. ENCARNACIÓN con
cargo  a este capítulo en Diciembre de 2023. Es el único movimiento que aparece en el
informe de gastos.

3.- Informe del Presidente.
El Presidente informa que hay quejas de vecinos por la reserva del espacio para los

coches de la policía en el bajo del Centro de Salud falta el proyecto para ejecutarlo. Propone
que se podría cambiar la reserva de aparcamiento a la nueva ubicación pero ésto no es
competencia de la Junta Municipal.
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Informa del estado en el que se encuentra la tramitación para la compra del terreno
por parte de la Junta para la creación de un jardín en la pedanía. Se ha presentado la
documentación, y se está a la espera de que el Servicio de Descentralización informe de la
documentación concreta a presentar. La compra de dicho terreno la tiene que solicitar el
Concejal  de  Pedanías  y  Vertebración  Territorial  al  servicio  competente,  no  lo  hace
directamente la Junta Municipal. Recuerda igualmente que el dinero se tiene guardado a la
espera de poder realizar la compra de los terrenos y que una vez comprado, el jardín se
puede ir terminando con el dinero de la Junta para inversiones.

El técnico de la oficina técnica de Descentralización vino ayer para ver todas las
obras pendientes y poder valorarlas.

Respecto al alumbrado está el proyecto pero no hay fondos para ejecutarlo.
La  poda  en  el  patio  del  CEIP  está  pendiente  de  la  firma  de  un  convenio  del

Ayuntamiento ya que es un servicio a parte, por lo que se tardará 4 o 5 meses en podarse.

4.-. Ruegos y Preguntas.
El vocal del grupo popular Don Antonio Paredes quiere saber el motivo por el cual no

aparece impreso en los calendario ni Ayuntamiento de Murcia ni Junta Municipal de la Raya.
El Presidente le informa que la parte del calendario como tal no se puede manipular y la
fotografía de la Patrona de la Raya se quería dejar lo más nítida posible a petición de los
vecinos para poder enmarcarla.

Igualmente quiere saber por qué no se informó para poder participar en el reparto de
las Flores de Pascua para los vecinos, a lo cual el Presidente le muestra el mensaje enviado
a todos los miembros de la Junta del día y la hora del reparto para que participase todo el
que tuviera disponibilidad.

Por último se acuerda adelantar el próximo Pleno Ordinario al miércoles 6 de Marzo
dado que el último jueves del mes de Marzo es Jueves Santo.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte y una horas y
treinta y cinco minutos, de lo que como Secretaria extiendo la presente acta.

                      VºBº
El Presidente de la Junta 

Municipal de La Raya
Don José Hernández González

La Secretaria-Administradora
de la Junta Municipal de La Raya
Doña M. Carmen Porras Sánchez
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